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EG 0424 ENROULEUR MECANIQUE ASPIRATION GAZ PL

DESCRIPTION

SCHEMA

• L’EG 0424 est un enrouleur monté sur ressort qui permet au tuyau d’être étiré ou arrêté à la 
longueur désirée, le tuyau d’échappement peut être automatiquement rembobiné lorsqu’il n’est 
pas utilisé.
• Les tuyaux sont résistants aux températures très élevées, facilement pliables, extensibles, la 
structure externe comme le support de la spirale visent à renforcer et protéger la structure 
interne des vibrations, ou autres agents chimiques résistant à la corrosion.
• La température ultra élevée de l’embout en caoutchouc vient avec un dispositif de serrage 
capturer les gaz d’échappement non décelés.
• La technologie ABB est utilisée dans la production de ventilateur centrifuge sous pression en 
aluminium, peu bruyant, avec un système silencieux, une faible consommation électrique et une 
grande quantité de souffle.

• diamètre du tuyau : Ø 100mm
• longueur : 10m
• moteur : 400V, 750W, 1,7A
• aspiration d’air en sortie : 1050-1500m3/h
• décibels : <70 dB

Configuration
 
Nous configurerons le rouleau du tuyau, l’embout du tuyau et un stop (couleur bleu) pour chaque 
appareil. Galvanisés par l’installation des pièces standards, et les accessoires dédiés à la fixation, 
pylône, raccords, brides et support de montage. 

Non compatible pour régénération FAP (voir tuyau haute température 500°)

1. Embout
2. Tuyau
3. Support du cliquet
4. Enrouleur de tuyau
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• EG 0424 is a spring-mounted reel that allows the hose to be stretched or stopped at the 
desired length. The exhaust hose can be automatically rewound when not in use.
• the hoses are resistant to very high temperatures, easily bendable, extensible, the outer structure 
as well as the spiral support are designed to strengthen and protect the inner structure from 
vibrations, or other corrosion resistant chemicals.
• the ultra high temperature of the rubber end cap comes with a clamping device to capture the 
undetected exhaust gases.
• ABB technology is used in the production of low noise, quiet, low power consumption and high 
blower volume aluminum pressure centrifugal fans.

• hose diameter: Ø 100mm
• lenght: 10m
• motor: 400V, 750KW, 1,7A
• aspiration air outlet: 1050-1500m3/h
• decibels : <70 dB

Configuration
 
We will configurate the hose reel, hose nozzle and a stop (blue color) for each machine. 
Galvanized by the installation of standard parts, and accessories dedicated fixture, mast, fittings, 
flanges and mounting bracket.

Not suitable for Particle filter regeneration (See 500° high-temperature hose)

1. Nozzle
2. Hose
3. Ratchet Holder
4. Hose Reel



If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.

Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé
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